

EL MISTERIO DEL GRAN AZUL

Objetivo general:

1. Comprender la importancia de nuestro océano y lo que podemos encontrar en él.

Objetivos específicos:

1. Plantear distintas teorías respecto a los misterios que se encuentra en el fondo del océano
2. Determinar los factores que impiden una exploración completa de bajo del mar
3. Realizar conciencia del cuidado del océano

Introducción:

Con el pasar del tiempo el planeta tierra ha evolucionado drásticamente provocando cambios en los diferentes seres vivos y ecosistemas de este, condiciones apropiadas para que los diferentes organismos que lo habitan nos adaptamos a los diferentes entornos de que habitamos.

Desconocemos gran parte de nuestro planeta una de las causas es debido a que está conformado por su gran mayoría por agua debido a esto no lo hemos explorado totalmente, ya que es una de las partes más complejas de indagar solo se ha investigado realmente alrededor del 5% del océano.

¿Pero por qué no hemos visto en su totalidad el océano? Uno de sus principales problemas radica en que cuenta con: grandes profundidades, temperaturas muy bajas, poca visibilidad y cantidades elevadas de presión que empujan a nuestro cuerpo a nivel del mar. como segundo conflicto nuestro océano no puede ser mapeado utilizando radares ya que el agua obstruye las ondas que transmiten los radios satelitales, Pero además de estos dos factores ¿habrá otra causa para que se impida? Las fosas de las marianas se encuentran en el océano pacifico occidental, contando 11.034 metros bajo la superficie registrados hasta ahora.

La primera exploración fue en 1960, realizada por Aguste Piccard junto a Don Walsh, alcanzando así los 10.911 metros. En 2012, James Cameron consiguió descender él solo 10.908 metros. Cameron (2012) afirma "Fue muy decepcionante ver la contaminación humana obvia en el punto más profundo del océano." En cierta manera esta cita nos deja mucho que pensar respecto a la contaminación que provocamos hoy en día afectando nuestro medio ambiente y hacernos reflexionar de cierta manera.

¿Pero realmente es lo único que se encuentra allí? Nos vamos a adentrar en muchas teorías conspirativas respecto a los misterios de las fosas de las marianas ¿Qué o quién es lo que vive allí?